



## La UIB concede los primeros premios de investigación Montserrat Casas

► Los jurados destacan la elevada calidad de los trabajos ganadores, dotados con 4.000 euros

EFE PALMA

■ La Universitat de les Illes Balears (UIB) ha concedido los primeros premios de investigación Montserrat Casas, que han ganado María Isabel Montserrat y Ricardo Martínez en las dos modalidades del galardón.

Montserrat Sánchez-Escribano ha ganado en Artes y Humanidades y de Ciencias Sociales y Jurídicas, modalidad en la que ha quedado finalista José Antonio Martínez Morcill, informa en una nota la UIB. En la modalidad de

Ciencias Experimentales y de la Salud, y de Ingeniería y Arquitectura el ganador ha sido Martínez García y finalista María Satué Sahún.

Los jurados han dejado constancia de la elevada calidad de todos los trabajos presentados y han felicitado a los ganadores y finalistas en cada una de las modalidades.

Los premios de investigación, en honor de la exrectora de la UIB, tienen el objetivo de reconocer la dedicación a la investigación de los doctorandos vinculados a la universidad y estimular la producción científica y la transferencia del conocimiento generado. La dotación de los premios es de 4.000 euros para cada modalidad.